

令和4年 南部公民館だより 4月号

発行：田辺市南部公民館（田辺市末広町11番3号） TEL:0739-25-0360
館長：押川 仁 主事：田中 昂志 FAX:0739-34-2585
事務局 〒646-0025 田辺市神子浜一丁目4番66号（市立東陽中学校内）



【主催】 田辺市東部公民館・南部公民館 東陽中学校

【日時】 5月8日(日) 10:00～（バラ園の開放は9:00～12:00）
【場所】 東陽中学校 体育館

★出演★

東陽中学校 吹奏楽部
東陽中学校 合唱部



※東陽中学校体育館に300席ほど設けておりますが、それを超える来場者数の場合、密にならないように入場をお断りさせていただくこともございます。予めご了承ください。
また、右に記載してあります感染症対策もご協力よろしくお願いいたします。

新型コロナウイルス感染症対策にご協力ください

検温 手指の消毒 マスク着用 距離の確保 換気

公民館サークル受講生の募集!



趣味や教養の幅が広がるだけでなく、新しい交流の輪が広がります。初心者はもちろん、講座に興味をお持ちの方も是非ご参加ください。見学・体験もできます。お気軽に事務局（25-0360）までお問い合わせください。



サークル名	開講日	受講時間	会費
東部なでしこの会	毎週火曜日	9:30～11:00	無料
健康体操・レクリエーションサークル	第1・3・4・5火曜日	19:00～21:00	無料
モリヨーガ	毎週水曜日	10:00～11:30	100円/1回
東舞乃会	第2・3・4金曜日	13:30～15:00	15,000円/年
童謡を歌う会	第2・4金曜日	19:00～21:00	1,500円/月
卓球サークル	第2・4土曜日	19:00～21:00	無料
ソフトバドミントンサークル	第1・3・5土曜日 その間の日曜日	19:30～21:30	100円/1回または 2,000円/年

東南部合同グラウンドゴルフ大会開催しました!

去る3月13日(日)、東陽中学校グラウンドにて、東南部合同グラウンドゴルフ大会を開催しました。当日は曇り空でしたが、むしろ丁度良い気候で気持ちよくプレーすることができました。
参加者の皆様方におかれましては、会場設営をはじめ、大会の運営にご協力をいただき、誠にありがとうございました。
大会の結果は、以下の通りです。（敬称略）

- 1位 : 近藤 かをる
- 2位 : 岡本 保男
- 3位 : 竹中 秀夫



ちよつと 田辺市公民館 ホームページが 利用しやすくなりました!

田辺市ホームページの公民館系のページが少し利用しやすくなりました! 公民館の利用方法や地区公民館について掲載しています。是非ご利用ください!

01

公民館の利用方法が
分かりやすくなりました!

02

利用に関する
よくある質問を
まとめました!

03

公民館
PRキャラクターを
紹介します!

公民館ホームページの利用方法

右のQRコードをスマホなどで読み取るか、下記のURLを入力してアクセスしてください。
<https://www.city.tanabe.lg.jp/shougai/kouminkan/>

田辺市 公民館

■問合せ：生涯学習課 公民館係 TEL：26-4925





東陽中学校

田辺市立東陽中学校・学校だより

4月号 令和4年3月24日

令和3年度が修了しました

3月24日、令和3年度の修了式を無事に迎えることができました。3月7日には卒業証書授与式が行われました。様々な場面で東陽中学校のリーダーとして活躍してくれた卒業生に、幸多きことを願っています。4月から2年生は最上級生として、1年生は新入生の先輩として、新しい立場で頑張ってくれることを期待しています。

保護者の皆様、地域の皆様、本校の教育活動ご理解と多大なご協力をいただき誠にありがとうございました。来年度もどうぞよろしくお願いいたします。



第73回卒業証書授与式 答辞 卒業生代表 長江くん

厳しい寒さがまだ残りつつも、陽ざしに暖かさが感じられる季節となりました。本日は僕たちのためにこのような素晴らしい卒業式を挙げていただき、ありがとうございます。今もなお、世界では新型コロナウイルスが猛威を振るい、多くの方が苦しんでおられます。そんな中、今日という日を無事に迎えられたこと、本当にうれしく思います。

入学した日からもう3年。この3年間で数えきれないほどの思い出を仲間とともに作ってきました。(中略)

3年生になり楽しみにしていた修学旅行も延期されました。でも、そのたびに校長先生は「修学旅行は絶対に行きます」と言ってくれました。この先どうなっていくかわからない状況の中、「絶対」と言ってくれる校長先生の言葉から、先生方がどれだけ僕たちのことを想ってくれているのを感じられました。もし、例年通りの修学旅行だったら、先生たちの想いに気づくことができなかったと思います。そして、10月に行った修学旅行は、最高に楽しく、かけがえのない思い出になりました。僕たちはコロナで悔しいこともつらいこともたくさん味わい、本来ならしなくてもよい我慢もたくさんしてきました。でも、コロナのおかげで、目には見えない想いや優しさにたくさん気づくことができました。朝、学校に行けば友達に会えて、他愛もないことを話したり、みんなで授業を受けたり、クラブをしたり…。そんな日常のありがたさも身に染みて感じました。3年間ともに過ごしたこのスプラウト学年の仲間たち。僕たちは、お互いの個性を認め合い、これまで支え合って過ごしてきました。笑顔の絶えない最高の仲間と過ごせた3年間は、何にも代えられない大事な思い出です。

最後に、僕たちを支えてくださった先生方、本当に感謝しています。先生方は僕たちをより良い道に進ませようと、いつも向き合ってくださいました。3年間、本当にありがとうございました。先生方から学んだことを生かして、立派な大人になってまた会いに来ますので、それまでお体に気を付けて待っていてください。

そして、僕たちの一番の理解者である家族。充実した日々を送れたのも、家族の支えがあったからです。忙しいのに大会の応援や学校行事に来てくれてありがとう。お弁当を作ってくれてありがとう。おいしかったです。義務教育終了の今日まで育ててくれて本当にありがとうございました。もう子どもじゃない。けれど、まだ大人になれないでいる僕たちは、まだまだ家族の支えなしでは生きていくことができません。こんな僕たちをこれからもよろしくお願いいたします。

「一人で生きていくことはできない」という当たり前のことを、この3年間で僕たちに教えてくれました。僕たちはいつでもどこかで誰かに支えられてきたのだということが今ではよく分かります。

僕たちは4月から、それぞれの選んだ道を進むこととなります。環境も大きく変わり、壁にぶつかることもあるかもしれません。しかし、3年間この東陽中学校で様々なことを経験し乗り越えたように、僕たちには困ったときに手を差し伸べてくれる人がたくさんいます。

3年間で出会ったすべての人々に感謝し、東陽中学校での思い出を胸に、しっかりと自分だけの花を咲かせます。皆さんの御健康と御多幸、東陽中学校の益々の御発展をお祈りし、旅立ちの言葉といたします。皆さん、本当にありがとうございました。



旅立ちの日に

白い光の中に 山なみは萌えて
遥かな空の果てまでも 君は飛び立つ
限りなく青い空に 心を寄せ
自由を駆ける鳥よ 振り返ることもせず
勇気を翼にこめて希望の風へのり
このひろい大空に夢をたくして

懐かしい友の声 ふとよみがえる
意味もないさかみに 泣いたあのとき
心かよったうれしさに 抱き合った日々
みんなすぎたけれど 思い出強く抱いて
勇気を翼にこめて希望の風へのり
このひろい大空に夢をたくして

いま 別れるとき
飛び立つ未来信じて
弾む若い力信じて
このひろい大空に



剛健

第527号 (卒業特集) 令和4年3月23日 田辺第二小学校 学校だより

ご卒業おめでとうございます！

6年生のみなさん、ご卒業おめでとうございます。男子26名、女子35名、合計61名の巣立ちです。中学校でも自分の目標に向かって精一杯頑張ってください。



今年も、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、様々な制限があったり、例年通りの行事ができなかったりと、随分と辛抱することも多かったと思います。

そんな中ではありましたが、6年生のみなさんは、よきリーダーとして学校を、下級生たちを引っ張ってきてくれました。運動会での南中ソーランや学習発表会での歌や合奏などに精一杯取り組んでいた姿は、とても輝いていました。仲間と協力し、一致団結して歩んできたみなさんは、心も体も大きく成長しました。小学校での学びを土台として、中学校でもさらに活躍されることを祈っています。



「今までありがとう&卒業おめでとう！6年生」

先日、卒業をみんなで祝いしようと「6年生を送る会」が開催されました。計画や準備、進行等は5年生が行ってくれました。

あたたかな春の日差しの中、各学年とも15分間の短い時間でしたが、大玉ころがしや玉入れなどの競技を6年生と一緒に楽しみました。6年生は、下級生に気をつかいながらも、各競技を夢中になって楽しんでいました。また、各学年から「似顔絵メダル」や「しおり」等の心のこもったプレゼントを渡されると、とても嬉しそうにしていました。下級生からの「今までありがとう」の気持ちを胸に中学校でもがんばってくれることを確信しています。



卒業生へのお祝いのメッセージ

○ご卒業おめでとうございます。

小学校6年間でたくさんの思い出を胸に、今、羽ばたいていくみなさんの新しい門出を心より祝福いたします。

4月からは中学校生活がスタートしますね。それぞれの夢に向かって一步一步、努力することを忘れず前進して行ってください。みなさんの活躍と健闘を祈っています。

【前校長 廣田 敬則】

○ご卒業おめでとうございます。

晴れの門出を、心よりお祝い申し上げます。私の中には、みなさんが一つ上の先輩を送り出す姿が、映像として鮮明に残っています。あれから1年。送られる側に立ったみなさんには、どんな景色が見えているのでしょうか。きっと清々しい気持ちで今日の日を迎えていることだと思います。

みなさんと過ごした1年間は、日常の中の色々な制限を忘れるくらい、本当に楽しい時間でした。DVDから始まった授業、距離をとって歌った音楽発表、秋に延期になったキャンプなど、様々な場面の一つひとつが、私の大切な思い出となっています。みなさんよりも1年早く、田辺第二小学校を「卒業」することになってしまいましたが、先輩から受け渡されたバトンを引き継ぎ、この1年間、最高学年としての役割を十分に果たしてくれたことでしょう。

これからは人生で最も多感な時期。どうか何事にもチャレンジ精神で取り組んでください。素晴らしい中学校生活が待っていますよ。みなさんの活躍を心よりお祈りしています。

【新庄小学校 中家 全基】

○ご卒業おめでとうございます

晴れの門出を心よりお祝い申し上げます。6年間で多くの友達と触れ合い、互いに助け合いながらたくさんのことを学び、素晴らしい財産ができたことでしょう。4月からはよいよ中学生ですね。田辺第二小学校で培った力を基に、それぞれの夢に向かって頑張ってください。

【中辺路小学校 木村 香】

○ご卒業おめでとうございます

皆さんと英語の勉強を一緒にしたのがついこの前のように感じます。今年は、最上級生として責任を持って下級生を引っ張り、頑張ったことでしょう。

4月からはよいよ中学生ですね。いつまでも大きな夢を持ち続け、勉強にスポーツに励み、思い出もたくさん作ってください。自分らしさを忘れずに、充実した中学校生活を送ってください。

【芳養小学校 林 伸介】